
 
 

 
 

 
 
 
 
  

 

福山赤坂ロータリークラブ週報 
 

200６～200７年度 国際ロータリー会長 ウイリアム Ｂ．ボイド 

 

●会 長 門田一治 ●副会長 前田真治 

●幹 事 佐藤俊之 ●会 計 神原一省 

●ＳＡＡ 角田浩樹 ●副幹事 今井尚正 

             創立 1996.10.8 承認 1996.10.23  

第 496 回例会 

2007 年 4 月 24 日(火)

 

例会場 福山市赤坂町赤坂 1276 

事務所 福山市赤坂町赤坂 1276 

ＴＥＬ(084)920-4141 

ＦＡＸ(084)920-4140 

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ http://www.fa-rc.jp 

E-mail  fa-rc@aurora.ocn.ne.jp

例会日 毎週火曜日 12:30～13:30

 
◆ビジター G11 ガバナー補佐 土生康平様 
        ガバナー補佐幹事 藤原一之様 
 
 
 
 
 
◆会長報告 
  本日は持ち回り理事会で眞田会員と田中会員の推薦で石田幹雄様を推薦され承認されました。 
  お菓子のおかしい話をします。年齢とともに嗜好が変化して、和菓子が美味しく感じられるようになった

という人に多い。最近見た情報番組の中では 10 代の若者が肉じゃがや、苺にマヨネーズをかけ、ご飯にポ

テトチップを振り掛けて美味しいと絶賛していました。化学調味料の味に慣らされ、繊細な味を識別できな

くなっているのだろうか？そんな人たちでもいつか和菓子が美味しいと感じてくれる時が来るのでしょう

か？それとも大福餅にもマヨネーズをかけて食べるのでしょうか？考えれば考えるほど先が恐い気がしま

す。でもまた新しいアイデヤも出ます。 
  本日は武田さん R 財団についてのお話の方よろしくお願い致します。 
 
◆幹事報告 
 ロータリーワールド 
（例会変更） 
  福山 RC   5 月 7 日（月） 休会 
         5 月 21 日（月） 日本化薬㈱福山工場 職場例会 
  福山南 RC 5 月 17 日（木） 休会 
        5 月 31 日（木）18：30～ 福山ニューキャッスルホテル 小川寛さんを偲ぶ会 
 
◆出席報告  ○会員数 37 名  ○出席率 82.35% 
        欠席者 6 名    西川さん 佐藤(直)さん 麦谷さん 入川さん 谷口さん 
                     伊藤さん  
       前々回 4 月 10 日  ○補正出席率  82.35％ 
       メイキャップ     角田(英)さん 前田さん 西川さん 
 
◆スマイル BOX 
 会員入会記念祝     門田一治さん         10 年 4 月 6 日 
             那須逸雄さん         10 年 4 月 6 日 
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西川和吉さん         16 年 4 月 6 日 
 
◆申告スマイル 
 門田一治会長……本日は第 11G ガバナー補佐土生康平様、ガバナー補佐幹事藤原一之様ようこそお越しく

ださいました。よろしくお願い致します。近々1 名、会員の入会予定が出来ました。眞田さん、田中さん

ありがとうございます。武田さん卓話の方よろしくお願いします。 
 前田真治さん……本日はガバナー補佐土生様、ガバナー補佐幹事藤原様、お忙しい中ようこそおいでくださ

いました。よろしくお願いします。本日のプログラムは R 財団委員長武田さんの卓話です。よろしくお

願いします。 
 佐藤俊之幹事……ガバナー補佐の土生様、ガバナー補佐幹事の藤原様ようこそいらっしゃいました。本日の

プログラムは R 財団委員会の担当です。武田さんよろしくお願いします。 
 神原一省さん……19 日の松永カントリーのチャリティーゴルフは楽しくやらせてもらいました。順位は忘

れましたが、飛び賞だけは戴いて帰りました。 
 梅西啓二さん……チャリティーゴルフは天候にもメンバーにも恵まれましたが、皆さんのペースを乱してし

まいどうもすみません。 
 武田正敏さん……本日は R 財団委員会として卓話をさせていただきます。つたない話ですが、ガマンして

聞いてください。よろしくお願い致します。 
 佐藤 貢さん……先日のチャリティーゴルフをキャンセルしてしまいました。参加した皆様ご迷惑をかけて

申し訳ありませんでした。 
 徳永雅俊さん……先日のチャリティーゴルフをキャンセルしてしまい申し訳ありませんでした。 
 中元弘一さん……長く例会を休みました。大変ご迷惑をかけ、申し訳ございませんでした。 
 武郷義昭さん……チャリティーゴルフでは天気もよく、パートナーにも恵まれ、たまたま運よくニアピン賞

をいただきました。これでまた当分の間ゴルフを止めるわけにはいかなくなりました。 
 貝川正通さん……先日のチャリティーゴルフに参加させていただきました。思いもよらない飛び賞を戴きま

した。ありがとうございました。 
 岡本征三さん……先日のチャリティーゴルフに参加しニアピン賞を戴きました。うれしくてスマイルさせて

いただきます。 
 角田浩樹さん……チャリティーゴルフでは、天候、メンバーともに恵まれ最高の一日でしたがスコアの方は

今一つでした。 
 
◆プログラム：会員卓話：R 財団委員長：武田正敏さん 
  
はじめに、当クラブの現状 

１、100 万ドルの食事寄付 
本年度初頭から現在までの現況 ４ 回数 

２、蘭引き同好会寄付 
３、ポール・ハリス・フェロー寄付 本年度は前田会員・今井会員に寄付をお願いいたしました。（米価 1,000

ドル 118,000 円相当） 
４、その他 バザー収益・ゴルフスマイルなど 
以上が現況です。 

ロータリー財団について 説明 



ロータリー財団への寄付について             
１、年次寄付 説明 
２、恒久基金 説明 

ロータリー財団の資金運用と使途について 

財団の資金使途について 

・  教育的プログラム 

・ 人道的補助金プログラム 
・ ポリオプラスプログラム 
教育的プログラム  
・ 国際親善奨学金プログラム・ 
・ 国際問題研究のためのロータリーセンタープログラム 
・ 大学教員のためのロータリー補助金プログラム 
・ 研究グループ交換プログラム 
・ ロータリー平和及び紛争解決研究プログラム 
人道的補助金プログラムには４つあります 
・ 地区補助金（DSG）地区財団活動資金（DDF） 
・ 個人向け補助金 
・ マッチンググラント 
・ ３-Ｈ（保健・飢餓追放・人間尊重） 
ポリオプラスプログラム 

どの民間奉仕団体よりも社会奉仕に使うお金の透明性が高いことを訴えよう。 
 

各クラブの財団への寄付方針は 
・広島北クラブでは、｢先ず、出すものを出してから｣奉仕の勉強をしてくださいとお願いする。 
・福山南クラブでは、入会したら１００％ポール・ハリス・フェローになっていただく。 

地区財団委員から 
・ DDF が６０％から５０％となったが補助金を、おおいに申請してください。 
・ロータリーカードに加入してください。 

加入目標は 5,000 枚です。協力ください。 
講演の最後に「ボランテアありきのロータリー財団である」と結ばれました。 
 
 
◆次回例会  5 月 15 日（火）社会見学 芦田川見る視る館 
       5 月 22 日（火）会員卓話 地区協議会報告 
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